
Novas Informações Maj Tavares 

Olá queridos amigos, irmãos no dia de ontem fiquei feliz de mais, fui  visitar meu esposo e ele
mecheu o pé e quando percebeu que fiquei feliz  repetia os movimentos para eu ver, o médico
falou que ele esta  recuperando as forças aos pouquinhos, temos que ter paciência. 
  As vezes  não é facil a angustia bate, por ver uma pessoa que era saudavel estar  naquela
situação, mas Deus tem seus caminhos e não podemos questionar.  Continue orando por nós,
Deus é fiel e tem seus propósitos. um grande  abraço a todos. 
  Andrea Cordeiro Miguel (esposa Maj. Tavares - andreatainan@yahoo.com.br  
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